Ulrich Weber

der am 20. Februar 2023 im Alter von 72 Jahren nach schwerer Krankheit verstorben ist.

Ulrich Weber hat die Entwicklung der RAG-Stiftung und der RAG Aktiengesellschaft maßgeblich mitgestaltet.

Als Vorstandsmitglied und Arbeitsdirektor der RAG – und später dann bei der Evonik Industries AG – brachte er das Stiftungsmodell im engen Schulterschluss mit Dr. Werner Müller auf den Weg. Als Mitglied des Gründungsvorstandes half er der RAG-Stiftung in den folgenden Jahren engagiert aus den Kinderschuhen. Mit seinem Wirken trug er wesentlich dazu bei, dass der Steinkohlenbergbau in Deutschland 2018 sozialverträglich beendet werden konnte. Dies und das Stiftungsmodell ermöglichen es, die anfallenden Ewigkeitsaufgaben im Nachbergbau dauerhaft zu finanzieren, die Öffentliche Hand zu entlasten und die ehemaligen Kohlenreviere auch für nachfolgende Generationen lebenswert zu erhalten.

Mit Ulrich Weber verlieren wir eine herausragende Persönlichkeit, der wir viel zu verdanken haben – und zugleich einen Menschen, der auch den Bergleuten immer solidarisch zur Seite gestanden hat. Seinem Wirken und seinen Verdiensten werden wir ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Frau und Familie gilt unser ganzes Mitgefühl.

Kuratorium, Vorstand und Mitarbeitende der RAG-Stiftung Aufsichtsrat, Vorstand, Arbeitnehmervertretung und Mitarbeitende der RAG Aktiengesellschaft